

ASI

Publicado por: secreet50

Publicado el : 26-4-2011 23:04:55

Así, llegué al fin de la época, de semana Santa y del Domingo de Pascua, la única en mi vida, en que no tuve familia, pero hice igual que siempre, no ha faltado el cordero asado, con su olor, llenando la casa, las almendras y la mesa puesta, de fiesta.

Después de comer, fui a poner pétalos de rosa y verdes, en la calle junto a mi portal, para el compas entrar en mi casa, con la cruz, para besarla y rezar la oración, que en conjunto con los acompañantes suele hacerse.

Después fui a guardar la estampa con la oración, junto a las otras, tengo más de treinta, una por cada año.

Tiempos pasados éramos cinco, después cuatro, volvió a cinco cuando mi hija se casó, de nuevo a cuatro cuando mi marido se fue, este año eran dos, porque tuve alguien, que sin dar a entender, vino hacerme compañía, no es familia, un amigo, le agradezco de corazón, su compañía.

El silencio, de la noche, al mirar tantas divisiones vacías, el sentir que se ha perdido tanta cosa buena que me hizo tanta ilusión, me hace mal.

Como si no tuviera mucho tiempo he trabajado como loca, desde lavar los patios, regar las flores, lavar ropa, hacer comida, limpiar el polvo, planchar, todo hice, no quería llorar, solo que pasara el tiempo, para que llegara martes y tener mi única compañía la señora que trabaja aquí hace veinte y tres años, los demás casi ya nada cuentan para mí. Lejanos están quedado de mi corazón, de mis preocupaciones, nada ya me dicen, solamente les doy dinero, es lo que quieren, así será.

Quizá un día quieran lo mismo que yo y no lo tengan, solo quería estar viva para verlo, como sonámbulas, vaguen sin rumbo, sin tener unos brazos y un pecho a donde abrigarse, en las horas di ficéis y crueles que la vida nos reserva a todos.

Seca, sin anhelos, me voy pasando los días, como si recogiera mi sementera y ya nada tenga para sembrar de nuevo, ya no tengo tierra para hacerlo.

Los corazones a donde lo hacía, pertenecen a otros é quedado sin sitio, tengo que aceptarlo, así es la vida, yo me doy cuenta, lástima, pero felices son los que no lo siente y se creen amados por su familia, que nunca despierten para la realidad, que terminen sus vidas en ilusión.

Llegaron de sus vacaciones de semana Santa, yo no estaba, había ido a dar una vuelta, volví y abrí la puerta con ruido, entré y nadie vino junto a mí a saludarme, subí las escaleras, me recogí en mi habitación, cambié de ropa, y en bata me acosté un poco, no tenía nada para hablar, mejor dicho, tenía mucho, pero no quería empezar una discusión, sé cuando tengo razón y la tenía, por eso no quise oír, nada de nadie.

Me quedé dormida con mi magua, con mi soledad y con dolor de sentir que nada soy para ellos, es la verdad.

Fueran muy violentas conmigo durante la tarde, me presionaran con mensajes, para que no estuviera en casa, por si acaso estuviera mi amigo tomando un café, es triste, estar en mi casa y ser obligada a salir, es triste por lo poco piadosas que son y cobardes, la actitud demuestra lo que somos, ellas son muñecos sin voluntad propia, bajo un déspota insensible, sin principios, sin educación

Tanto me da, ya he tomado mis decisiones, para bien o para mal, como ya lo dije sin ilusiones, me voy por el camino que quiero.

Y así casi en medio de mas un año, aun ando dando vueltas para libertarme de mis verdugos.

Oporto, 26 de Abril de 2011-04-26

Carminha Nieves